



Informationsveranstaltung "Verpackungsrecycling"

Am vergangenen Donnerstag lud die Bürgerstiftung wieder einmal zu einer Informationsveranstaltung ins Gemeindezentrum Alter Bauhof ein. Das Thema des Abends, nämlich „Verpackungsrecycling – ein Schlüssel für eine nachhaltige Kreislaufwirtschaft in Deutschland“, klang zunächst etwas sperrig, lockte jedoch knapp 50 Interessierte an, die einen hochinformativen Vortrag erlebten. Schon in der Begrüßung durch Dieter Koppenhöfer, den Vorsitzenden der Bürgerstiftung, wurde deutlich, dass ein besonderer Abend bevorstand. Der Referent Michael Wiener aus Nordheim wurde als einer der führenden Experten auf diesem Gebiet in Deutschland vorgestellt.

Als Geschäftsführer des „Grünen Punkts“ hat Wiener das Verpackungsrecycling seit der Einführung der Verpackungsverordnung maßgeblich geprägt. Heute ist seine Expertise auch international gefragt, da das deutsche Recyclingsystem weltweit als unverzichtbare Grundlage für funktionierenden Umwelt- und Klimaschutz gilt.

In seinem Vortrag vermittelte Michael Wiener den Zuhörerinnen und Zuhörern auf anschauliche und verständliche Weise die Entwicklung und das heutige System der Abfallwirtschaft mit Fokus auf Verpackungsmüll. Dabei hob er nicht nur die ökologischen, sondern auch die wirtschaftlichen Aspekte des Themas hervor. Die globale Relevanz wurde klar, denn Fragen rund um Kunststoff – von der Produktion bis zur angestrebten Wiederverwertung im Rahmen einer funktionierenden Kreislaufwirtschaft – stehen weltweit auf der Agenda. Wiener ging auch auf wichtige Themen wie Mikroplastik und die Problematik der Meeresverschmutzung ein.



Nach dem Vortrag nutzten die Gäste die Gelegenheit, dem Experten zahlreiche aktuelle Fragen zur Abfallwirtschaft zu stellen. Der kräftige Applaus und der Dank an Michael Wiener rundeten den offiziellen Teil der Veranstaltung ab. Anschließend lud die Bürgerstiftung alle Anwesenden zu einem Glas Wein ein.

Wie ausführlich von diesem Angebot Gebrauch gemacht wurde und wie intensiv die Gespräche im Anschluss weitergingen, zeigte, dass die Bürgerstiftung mit diesem Thema ins Schwarze getroffen hatte. Einige Gäste traten noch am selben Abend dem Freundeskreis der Bürgerstiftung bei – ein Anliegen, für das auch Michael Wiener als Mitglied des Stiftungsrats warb.

Wenn auch Sie sich über die Arbeit der Bürgerstiftung informieren möchten, besuchen Sie die Website unter www.buergerstiftung-nordheim.de oder wenden Sie sich direkt an die Mitglieder des Vorstands und des Stiftungsrats.